

Potsdam, 05.06.2020

## Pressemitteilung

### **Eindringlicher Mahner für den Klimaschutz – Woidke gratuliert Prof. Schellnhuber zum 70.**

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke gratuliert dem langjährigen Direktor des von ihm gegründeten Potsdam-Instituts für Klimafolgenforschung (PIK), Professor Hans Joachim Schellnhuber, herzlich zu dessen 70. Geburtstag am Sonntag (7. Juni).

Woidke betont in seinem Glückwunschs Schreiben, dass Schellnhuber auch nach dem Ausscheiden als Direktor des weltweit angesehenen PIK in seinen Einsatz für Klima- und Umweltschutz nicht nachlasse. „An **Eindringlichkeit und Engagement** haben Sie nichts eingebüßt. Das hatte ich erwartet, das hatte ich gehofft, denn Ihre Einschätzung als einer der **weltweit führenden Klimaexperten** wird auch weiterhin benötigt. Und möglicherweise bieten die Folgen der Corona-Krise eine Chance, eine Entwicklung in Gang zu setzen, die Gesellschaft ökologischer zu machen.“

Woidke weist darauf hin, dass Schellnhubers Stimme nicht nur in der Politik auf Widerhall stoße. „Besonders **junge Menschen** berufen sich verstärkt auf Sie, engagieren sich für den Klimaschutz und beeinflussen die öffentliche Meinung.“

Der Ministerpräsident würdigt die beeindruckende Leistung Schellnhubers als Wissenschaftler. Das Renommee des PIK trage dazu bei, „**Brandenburgs Ruf als Wissenschaftsstandort** zu stärken. Als Ministerpräsident freut es mich natürlich besonders, dass Sie ein ‚Brandenburger Kopf‘ sind und damit ein ‚Botschafter‘ unseres Landes. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken.“

Infos zum Brandenburger Kopf:

<https://brandenburger-koefpe.de/portfolio-slug/prof-dr-dr-h-c-hans-joachim-schellnhuber/>